

Nikolausgedichte

Rote Wangen, halb erfroren,
die Kinder warten mit kalten Ohren.
Der Nikolaus ist nicht mehr weit,
bald kommt er ins warme Haus geschneit.
Poltert mit seinen Stiefeln die Treppe herauf,
schnell machen wir ihm die Türe auf.
Lieber, lieber Nikolaus,
komm ganz schnell in unser Haus.
Ich hoffe du hast was Schönes mitgebracht,
wir haben schon die ganze Zeit an dich gedacht.
Auch auf dich vergessen wir nicht.
Für dich ist dieses schöne Gedicht.

Niklaus, Niklaus, lieber Mann,
klopf an unsre Türe an.
Wir sind brav, drum bitteschön,
lass den Krampus draußen stehn!

Niklaus, Niklaus, huckepack,
schenk uns was aus deinem Sack.
Schüttle deine Sachen aus,
gute Kinder sind hier im Haus!



Holler, boller Rumpelsack,
Nikolaus trägt ihn huckepack.
Weihnachtsnüsse gelb und braun,
runzlig, punzlig auzuschaun.
Knackt die Schale, springt der Kern,
Weihnachtsnüsse ess ich gern.
Komm bald wieder in unser Haus
guter, alter Nikolaus.



Aus dem Fenster schau ich raus,
Suche nach dem Nikolaus.
Ist das seine Zipfelmütze?



Nein, das ist die Kirchturmspitze!
Sieht das wie sein Rucksack aus?
Nein, es ist der Baum vorm Haus!
Dort sein Bart so lang und weiß ...
Ist ein Zapfen ganz aus Eis!
Sieh doch nur die Stiefel an!
Sie gehören dem Nachbarmann!
Doch da winkt mir einer zu!
Nikolaus, ja das bist du!

Mit rotem Mantel und langem weißen Bart
kommt er daher in rauschend schneller Fahrt.
Seine Schritte hört man stampfen durch den
Schnee.
Sicher mag er einen schönen heißen Tee.

Manch ein Kind sich unterm Ofen versteckt,
damit es vom Krampus nicht wird eingesteckt.

Ganz sicher holt der gute, alte Nikolaus
etwas aus dem großen Sack heraus.
Nüsse und Mandarinen hat er für uns.
Das war wahrlich unser größter Wunsch.

Lieber Nikolaus, in diesen kalten Tagen
möchte ich dir was Liebes sagen.
Ich finde du bist der beste Mann,
den man sich nur wünschen kann.
Du hast für jeden was bereit.
Oh wie uns das alle freut!
Doch ich weiß, du musst bald wieder gehen,
um noch viele andere Kinder zu sehen.
Deshalb kuschle ich mit dir noch vor deiner
Weiterfahrt
und geb dir zum Abschied ein kleine Küsschen
auf deinen weißen Bart.

